

NOS MAINS L'ONT RÉELLEMENT TOUCHÉ

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

1Jean 1:1 nous dit ceci : ***Nous l'avons vu de nos propres yeux, nous L'avons contemplé et nous L'avons entendu parler. Nos mains L'ont réellement touché, Lui qui était depuis le commencement, l'expression vivante de Dieu.***

Ceci est le témoignage vibrant de l'apôtre Jean qui veut nous révéler Celui qu'ils ont contemplé, qu'ils ont entendu parler, ils étaient là et qu'ils ont touché de leurs propres mains. Nous percevons dans sa lettre que tout son être est touché par une grande avec émotion.

Dans ce texte, il image le fait que *leurs mains L'ont réellement touché*, ce dernier mot ayant le sens de pincer les cordes d'instrument. Autrement dit, nous pouvons comprendre ceci : *Nous avons pincé les cordes de son être et ressenti ce qui le motivait, Sa mélodie intérieure.*

Quelle illustration d'un ressenti lors d'un moment divin avec Jésus! N'en est-il pas ainsi, lorsqu'Il vient nous parler personnellement et nous révéler Son cœur; nous sommes alors inondés de sa présence, tout notre être vibre par ce qui Il est. Ce sont des moments où nous sommes complètement transportés. C'est la vie dans toute sa plénitude.

Jean termine en nous partageant la raison pour laquelle il nous écrit cela : ***Nous vous écrivons ces choses parce que nous voulons vous transmettre notre joie (1Jean1 :4).*** Cette joie est parfaite, elle nous permet de traverser n'importe quel moment de nos vies parce qu'elle augmente aussi notre foi.

Nous pouvons aujourd'hui réellement toucher Ses mains!

Bonne journée dans Sa joie,